

Écoliers et collégiens réunis par les valeurs du sport

Les CM1/CM2 de l'école seillonnoise des 4 vents avec leur enseignante Valérie Denis ont passé une journée au collège Henri-Matisse.

Le matin, ils ont débuté par un dialogue de 30 minutes en anglais, un 6^e face à un primaire, afin de découvrir le nom, ville, âge, sports favoris, animaux de compagnie, fratrie et humeur de son binôme. Par la suite, avec la classe de 5^e6 et leur enseignante Fatima Dolt, ils ont réalisé des travaux d'arts plastiques et pris des photographies au sein du Jardin de la sérénité pour mettre en exergue les mots du harcèlement, capturés dans des bulles de BD.

Les écoliers à la découverte du collège

Après un repas au jardin de l'Enclos avec les professeurs Sylvie Cavalli et Arnaud Contet, les élèves répartis en deux groupes ont réalisé le haka imaginé par les 6^e5 : harceleurs et sportifs se font face, les uns sont menaçants, les autres bienveillants, en anglais certains rejettent, d'autres invitent jusqu'au final où, ensemble, ils crient « *we are a team* » (nous sommes une équipe).

L'après-midi, filles et garçons séparés ont participé à un entraînement de rugby sur le stade municipal et réalisé des photos en mettant cette fois-ci en scène les valeurs



Collégiens et écoliers réunis autour du sport.

(Photos B.G.-C)

du sport.

À l'issue de la journée, les objectifs étaient atteints : sensibilisation au harcèlement, mise en exergue de l'interdisciplinarité, échanges entre primaires et collégiens et découverte du rugby.

Pour Llian, en 6^e, la pratique du rugby a été un vrai plaisir, il a tout autant aimé « *rencontrer d'autres élèves et apprendre autrement qu'assis sur une chaise* ». Hugo, en CM2 a également aimé le rugby, il a aussi été ravi de découvrir l'établissement qu'il se sent prêt à intégrer l'an prochain.



Filles et garçons ont pratiqué séparément.

B. G.-C.